



Los estudiantes matriculados en la asignatura transversal *La comunicación no verbal* de la Universidad de Alcalá que se listan a continuación han colaborado en el proyecto *Hablar sin palabras: construyendo un Atlas de gestos*, recogiendo cada uno 1 encuesta para el corpus de datos de la Comunidad de Madrid, por lo que se consideran miembros del equipo de investigación activos en 2022.

Atienzar Arronis, María Teresa

Calvo Vergel, Noelia

Fernández Campanero, Sergio

Fernández-Gaytán Jaén, Mónica

Ferreiro Calatrava, Ariadna

Flórez Colorado, Juan Camilo

García Rosa, María

García-Prieto Adrada, Nazaret

Gómez López, Amanda

González Márquez, Erika

Hernández Zamora, Ana María

Holguín González, Nerea

Kocic, Adriana

León Martos, Itz'iar

Lora Pagola, Teresa Yu-Mei

Marculescu, Ioana Andra

Martínez Plaza, Johanna

Méndez Espinoza, Sofía Belén

Molina Acosta, Gabriel

Montes Salado, Gema

Piñero Alonso, María

Pozo Costa, Nerea

Puebla Somovilla, Paula

Rengifo Vásquez, Ainhoa

Rodríguez González, Sara

Ross Galeano, Brenda Denise

Sahraei García, Soraya

Sánchez Díaz, Lucía

Serroukh Aharram, Atif

Simón Martínez, Laura

Soria Garrido, Francisco

Soto Rodríguez, Luz

Sullcata Barrenoso, Adriana Lenny

Traxinger, Tessa Marie

Ugaz León, Miranda